

Longuenée-en-Anjou

9-3-2-1

Frelons asiatiques : deux ateliers de fabrication de pièges



Une partie du comité consultatif lors de la présentation de la technique de fabrication des pièges.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Lors de la réunion de samedi, le comité consultatif pour le projet de la route des abeilles, composé de sept élus et de six personnes, apiculteurs professionnels et amateurs ou intéressés par l'apiculture, a décidé de proposer deux ateliers pour la fabrication de piège à frelons asiatiques, les 20 et 27 mars, à 10 h, à l'espace Longuenée.

« Ouverts à tous, dans le respect des règles sanitaires, ces ateliers se dérouleront en extérieur ou sous le préau. Tous les Longuenéens volontaires doivent prévoir deux bouteilles en plastique vides et un pot en verre avec couvercle pour le transport de l'élixir pour les frelons.

Pour lutter contre les frelons asiatiques, les pièges doivent être mis en place maintenant, précise Laurence Guilloux, adjointe en charge de l'environnement, du cadre de vie, du tourisme et de la ruralité. **Toutes les explications seront données sur place. Ensuite, il sera demandé à chaque participant d'envoyer par mail à l'association d'apiculteurs de Longuenée-en-Anjou le nombre de frelons pris au piège. »**

Renseignements complémentaires : Laurence Guilloux, mairie déléguée de La Membrolle-sur-Longuenée, place Éric-Tabarly, tél. 02 41 32 67 58 ou 06 26 14 50 08.